

CEMENTOS SANTO DOMINGO: De la mano con las comunidades



Cementos Santo Domingo, S. A., realiza diferentes operativos de ayuda que ya son parte de las comunidades de la provincia de Azua.

Estos se enfocan en apoyar la educación con la entrega cada año de útiles escolares el primer día de cada año escolar. Una forma de apoyar a la educación y a los padres de los centros educativos del sur del país. También realiza operativos de entrega de canastas con alimentos a los comunitarios de escasos recursos para el mes de diciembre de cada año. Esta gestión se realiza haciendo un levantamiento con los líderes comunitarios de quienes son las familias más necesitadas en sus zonas y les entregan dichas provisiones para que puedan compartir una cena de noche buenas con sus familiares.

Entre los otros operativos, apoyan el deporte con donaciones de equipos deportivos para los juegos de baseball, futbol, tenis, Softball, entre otros. En apoyo con los líderes religiosos apoyan en las construcciones y remozamiento de iglesias y cambio de pisos de tierras por pisos de cemento.